



Accueillir, accompagner et soutenir des enfants de sans papiers dans nos classes



RESF Annonay invite les enseignants du premier et du second degré à une réunion d'information et d'échanges sur les enfants de parents sans papiers

Lundi 2 février à 17h30 à la salle Jean Jaurès du GOLLA

Avenue de l'Europe, au-dessus du laboratoire d'analyse et du cinéma

Plusieurs enfants ou jeunes scolarisés à Annonay ou dans le bassin Annonéen sont menacés d'expulsion du territoire.

- Que faire en tant qu'enseignant ?
- Comment aider l'élève et sa famille ?
- Quels outils à disposition des enseignants ?
- Etre « sans papiers » : pourquoi ? quelle réalité au quotidien ?
quels risques ?

Le **Réseau éducation sans frontières**, ou **RESF**, est un réseau né en 2004, composé de collectifs, de mouvements associatifs, de mouvements syndicaux, de soutiens politiques et de personnes issues de la société civile militant pour la régularisation des enfants de parents sans papiers et des jeunes majeurs scolarisés sans papiers.

La FSU (Snuipp, Snes), Sud-educ, la CGT, le Sgen-CFDT, UNSA, la CNT sont depuis le début signataire de l'appel.

RESF se réunit les 2^{ème} et 4^{ème} lundi de chaque mois à 18h30 au GOLLA

Contacts pour RESF :

Mireille Peloux, enseignante à l'école Font chevalier, mireillepeloux@free.fr

Marjolaine Guillemain, enseignante au collège de la Lombardièrre, marjolaine.guillemain@yahoo.fr